

## Síntesis

# Reconoce agencia internacional buena calificación crediticia de Hidalgo

## *S&P Global Ratings palomeó su programa de infraestructura sin endeudamiento*

La agencia S&P Global Ratings palomeó la adecuada cobertura del financiamiento de uno de los créditos bancarios contratados por el estado de Hidalgo con la calificación más alta a nivel nacional, 'mxA++',

También validó la calificación de 'mxA+' con perspectiva estable para Hidalgo, al anticipar que la administración continuará con la ejecución de su plan de infraestructura, sin afectar su posición de liquidez ni recurrir a la contratación de deuda pese a la incertidumbre que se vive por los aranceles.

Atribuye el dinamismo económico de la entidad a la atracción de inversión extranjera directa en los sectores manufacturero y energético, así como por el fortalecimiento de su economía local.

La agencia destacó que las prácticas implementadas por la actual administración fortalecen el control financiero y la sostenibilidad fiscal, mediante mecanismos de contención del gasto operativo, así como la priorización de la inversión, impulsando además la diversificación hacia sectores de mayor valor agregado.

También la entidad ha logrado atender el rezago en el pago del Impuesto Sobre Nómina, gracias a la colaboración con dependencias federales y al fortalecimiento de la relación con la ciudadanía, lo que ha permitido mejorar la recaudación de ingresos propios.

Se destaca el mantenimiento de una política de vigilancia fiscal y control del gasto operativo, lo que ha fortalecido su desempeño presupuestal, consolidando un plan ambicioso de infraestructura enfocado en la inversión de carreteras e infraestructura hidráulica para mejorar la conectividad y competitividad; proyectos que serán financiados con los ahorros generados en los últimos tres años, sin recurrir a endeudamiento.

Con dichas acciones, la agencia proyecta que el gasto de inversión representa, en promedio, un 11.03 % de los ingresos totales, cifra superior al 5.4 % registrado entre 2020 y 2022.

S&P refiere que el crecimiento de Hidalgo se mantendrá estable, respaldado por la sólida posición de liquidez del estado y su bajo nivel de endeudamiento.